## Dedicatoria de agradecimientos

Para mí, estudiar en esta prestigiosa universidad fue toda una aventura, llena de diversas emociones. Agradezco infinitamente a mi director de tesis, el Dr. Martín Sánchez Camargo, por su constante apoyo y comprensión durante el desarrollo del proyecto de la herramienta educativa en forma de videojuego académico, por guiarme y compartir sus amplios conocimientos.

Gracias a mis compañeros y amigos Paulina Armendáris y Roberto Rojas por su arduo trabajo para concluir con este producto.

Gracias a mi familia por apoyarme en todo momento.